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Secretária de Cultura
manda suspender pipoca,

algodão-doce e brinquedos
na hora de evento

AUTORITÁRIA

Nozinho faz farra com
dinheiro público com

cabide de empregos para
sua família na prefeitura

PÁGINAS 8 e 9

Bela Vista de Minas é a única
cidade da região que oferece

transporte gratuito aos cidadãos

Divulgação

BELA VISTA DE MI-
NAS - Moradores de Bela
Vista de Minas têm um
motivo a mais para se
orgulharem de seu municí-
pio. A cidade é a única da
região que oferece trans-
porte público gratuito aos
cidadãos. O transporte
público é gratuito, inde-
pendentemente de sua
renda ou idade. Segundo
dados da prefeitura, a mé-
dia por horário de ida e
volta é de 34 passageiros,

Divulgação

enquanto a média diária de
todos os horários é de 359
pessoas. Isso significa
que, em média, cerca de
360 pessoas são transpor-
tadas por dia, o que total-
iza 8.975 pessoas por mês.

A iniciativa da prefeit-
ura Samantha de Àvila tem
como objetivo tornar o
transporte público mais
acessível e incentivar o
uso do transporte coleti-
vo, diminuindo o trânsito
de carros. Além disso, a

medida beneficia direta-
mente a população, espe-
cialmente aquelas pessoas
que não têm condições de
arcar com os custos do
transporte. Um impacto
positivo na economia lo-
cal, já que os moradores
podem economizar o din-
heiro e investir em outras
áreas. A medida contribui
para a melhoria da qual-
idade de vida dos morad-
ores e para a sustentabil-
idade da cidade.

Para famílias carentes apenas migalhas!
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Disse Jesus: Eu Sou o Único Caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

Bem-aventurado o homem que não anda segundo o conselho dos ímpios, nem se detém no
caminho dos pecadores, nem se assenta na roda dos escarnecedores.

Antes tem o seu prazer na lei do Senhor, e na sua lei medita de dia e de noite.
Pois será como a árvore plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no seu

tempo; as suas folhas não cairão, e tudo quanto fizer prosperará.
Não são assim os ímpios; mas são como a moinha que o vento espalha.
Por isso os ímpios não subsistirão no juízo, nem os pecadores na congregação dos justos.
Porque o Senhor conhece o caminho dos justos; porém o caminho dos ímpios perecerá.

Salmos 1:1-6

Salmos 1

Editorial
O lado sangrento da mídia

Já é de conhecimento de muitos que os ataques ocorridos nas escolas Brasil afora,
infelizmente viraram manchete em muitos meios de comunicação.

As manchetes extremamente sangrentas, despertam um misto de sentimentos nas
pessoas, desde ao medo, o horror, o sofrimento e em alguns casos, o incentivo.

Segundo a Jeduca, Associação de Jornalistas de Educação, pesquisas mostram
que a exploração desses ataques na mídia pode ter uma influência negativa, incenti-
vando outras pessoas a cometerem os crimes.

Nós, como jornalistas, precisamos muito bem saber o que mostrar. Sabemos bem
que "os olhos são a janela da alma" e sabemos que mostrar fotos e vídeos dos
massacres, contar a história dos agressores ou detalhar o caso "tintim por tintim", faz
com que o monstro que cometeu o ato seja romantizado pelas pessoas que pensam
como ele, dando mérito para aquilo.

Por isso e após os acontecimentos mais recentes, diversos veículos se posiciona-
ram e defenderam certas diretrizes sobre a cobertura jornalística de ataques às esco-
las, adotando a não veiculação de imagens das agressões e nome dos criminosos.
Posição essa, que vem sendo adotada pelo "O Celeste".

Muitas vezes, somos questionados do porquê nossa linha jornalística não en-
volve a famosa "sangria". A resposta é simples, porque sabemos que o mundo é
complicado demais, repleto de caos, tragédia e coisas ruins, e não precisamos de "dar
mais ideias fracas para cabeças fracas".

Gostamos da verdade e abominamos injustiças. São quase 30 anos assim, corren-
do riscos para mostrar fatos que realmente merecem destaques e que todos devem
saber, para que a sociedade seja um pouquinho melhor e não para que o pior aconteça
de novo e de novo.

Não espere que a nossa estrela Celeste vá brilhar às custas das tragédias deste
mundo, que só dão mais força e gás para o mal. Mas veja ela brilhar por meio da justiça.

Conte conosco, caro leitor!

Pedestre também pode ser multado e
ser responsabilizado pelos seus erros
cometidos no trânsito e vias públicas

Pelo Código de Trânsito Brasileiro (CTB), por infração de trânsito ou mau
comportamento de pedestre, o artigo 254 do Código de trânsito, prevê multa
para qualquer pedestre que faça algo nas "pistas de rolamento" (o asfalto) que
não seja atravessar na faixa. A multa equivale a 50% do valor de uma infração
leve para motoristas- R$ 44,19, por infração.

Ocorre que não existe uma regulamentação sobre como essas multas podem
ser aplicadas. Mas algumas cidades criaram projeto de lei.

Responsabilizando o pedestre em responder pelos seus atos em desrespeito-
sos no trânsito e na via pública. Mesmo sendo prioridade no Código o direito (a
vida).  A resolução 706/2017 do Conselho Nacional de Trânsito tentou padroni-
zar a autuação em São Paulo: coleta de dados pessoais, identificação do infrator
mediante abordagem. Mas a resolução foi revogada em 2019. O resultado resul-
tou entre 29.615 multas aplicadas pelo Detran na cidade. Nenhuma delas, no
entanto, foi direcionada para um pedestre.

Outra cidade que adotou uma postura para inibir ações abusivas e desobediência
por parte de pedestres é a cidade do Rio de Janeiro. O projeto: operações fiscais do
Programa Lixo Zero.  O pedestre pode ser multado além de atravessar fora da faixa com
multa de R$ 273,09. Jogar pequenos resíduos nas ruas (como os tocos de cigarros,
garrafas e copos plásticos e até urinar nas ruas), as multas chegam até R$ 748,21.

 O fiscal emitir a multa através de uma impressora portátil. E a pessoa multada
entra em um site entre o poder público para quitar os débitos. A operação e a
ação adotada no Rio de Janeiro, prossegue. Fonte: revista Super Interessante.

Em João Monlevade, o que mais se vêm são pedestres atravessando fora de
faixas, correndo para o outro lado da pista sem esperar o sinal do semáforo.
Jogando lixo pelos cantos de rua, pelas janelas de carros, ciclistas e até moto-
queiros empinando os veículos nas vias públicas, além de pessoas desordeiras,
urinar e fazer outras necessidades fisiológicas, onde não devem.

São pontos que serve de alerta e quem sabe serem analisados no município e
quem sabe buscar alguma solução para conter os indisciplinados. Não são so-
mente os motoristas culpados.

JOÃO MONLEVADE - Restos de carcaça de um carro, após um trágico acidente,
encontra-se em dos lados da Rua Vinicius de Moraes no bairro Santo Hipólito. A
sucata além de ter sido deixada no sentido contramão de direção, tem dificultado o
trajeto de carros particulares e veículos de grande porte e Ônibus que fazem o percur-
so no bairro.

Parte da rua, que não é capaz de suportar dois veículos transitarem ao mesmo
tempo, ainda serve para estacionamentos de caminhões. No local, outra dificuldade é
a falta de pintura de faixa de pedestres e sinalizações tanto para os veículos e nos
quebra-molas.

Carcaça atrapalha trajeto de
veículos no bairro Santo Hipólito

Gilson Elói
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Festa, cultura e confusão

JOÃO MONLEVADE -
Todas as apresentações do
Circuito Cultural Novo
Cruzeiro em comemoração
aos 59 anos de João Monl-
evade foram dignas de
aplausos. Começando pelo
teatro, maravilhoso espe-
táculo com artistas animan-
do o público e recebendo
aplausos pelas apresen-
tações. Os grupos musicais
também foram recepciona-
dos com tamanha gentile-
za, elogios e mais elogios.

As barracas de vendas

de diversos produtos deram
um ar de uma feira, engrade-
cendo ainda mais o evento,
fechando com os brinque-
dos e barraca de distri-
buição de algodão doce.

Tudo na mais perfeita sin-
tonia, até começar a apresen-
tação da peça teatral e a sen-
hora Nadja Lirio pedir para
parar com a distribuição de
algodão doce, pipoca e
com os brinquedos.

Filas se formaram e al-
gumas mães procuram pelo
O Celeste perguntando se

sabíamos quem era a
Secretária de Cultura, re-
sponsável pelo fato de
seus filhos permanecerem
em filas enormes por quase
40 minutos querendo brin-
car e comer algodão doce.

Algumas mães estavam
nervosas, com os "nervos
à flor da pele", querendo
saber quem era a secretária,
e disseram que iriam fazer
um "barraco".

O Celeste disse que
não teria visto a servido-
ra, para evitar algo pior.

Em defesa da população
Mesmo sendo solicitada a retornar com o funcionamento dos brinquedos e

com a distribuição do algodão doce, a secretária ignorou as orientações. Ela só
recuou da sua decisão quando foi recomendada a dar atenção à população. Aí
as atividades voltaram ao normal. Quem conteve a situação conversando com
as mães por ter uma boa convivência com a população local foi O Celeste e o
servidor Vanderlei Prudêncio.

Querendo forçar o público a ver o teatro
A senhora Nadja Lirio queria com a interrupção, forçar todo o público apre-

ciar a peça teatral, sem entender que as crianças entre dois, três, quatro, cinco e
seis anos queriam brincar e comer as guloseimas oferecidas.

Público não faltou para assistir as apresentações. No entanto, algumas mães
preferiam ver os filhos brincando. Nadja esquece que é servidora do povo e
mantida com o dinheiro do povo. E seu salário de quase R$ 9 mil por mês.

Locutor profissional contratado observa
secretária falar em seu lugar

O locutor Lucas Martins, contratado para locução, também foi prejudicado
por Nadja, que como sempre adora aparecer. No local, o locutor profissional
ficou ao lado dela observando, ela pegar o microfone e falar em seu lugar.
Esperamos que a administração avalie atitudes como essas.  Os registros mos-
tram tudo e tire você leitor suas próprias conclusões.

Fotos: Gilson Elói

Secretária de
Cultura, Nadja,
com salário de
quase R$ 9 Mil
Reais, ignorou as
orientações e pediu
para parar com a
distribuição de
algodão doce,
pipoca e com os
brinquedos para as
crianças

Filas enormes por quase 40 minutos. Crianças querendo brincar,
comer algodão doce e pipoca. (Fotos)



Neliane Reggiani
Psicóloga CRP: 04/34083,
atuação clínica há 12 anos
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental com formação

em ansiedade. Especialista em Transtornos Alimentares, Obesidade e
Comportamento com ênfase em compulsão alimentar.

Cel: (31) 98769-2773 / (31) 99583-2515
Local de atendimento: Psicoclin - Espaço de Saúde
Rua Fernão Dias, nº303, sala 303- Carneirinhos - João Monlevade/

MG Siga-me @psicologaneliane/ @psicoclinjm

O que fazer
para controlar
a ansiedade?

Neliane Reggiani

Ao fazer uma pesquisa esse foi um tema mais
procurado pelas pessoas: o que fazer para controlar a
ansiedade, por isso, resolvi escrever aqui para auxiliar
vocês neste processo.

Segundo a OMS o Brasil tem o maior índice de
pessoas com transtorno de ansiedade no mundo, são
quase 19 milhões de brasileiros com esse transtorno e
que só piorou com a pandemia, mas não se preocupe,
tem tratamento e estou aqui para te mostrar isso.

A ansiedade vem sempre que estamos tensos ou
sob pressão, ela vem. Ficamos com a respiração e ba-
timentos cardíacos acelerados, os pelos eriçam e o es-
tado é de alerta, como se tivéssemos de fugir a qualquer
momento (sensação que é fruto dos nossos ancestrais
que realmente tinham de correr do perigo).

A ansiedade, como sentimento, pode ser controla-
da se incorporamos alguns hábitos na nossa rotina,
identificando alguns gatilhos que a desencadeiam e lidan-
do com eles de forma a mitigar os danos do estado
ansioso prolongado.

- Procure organizar sua rotina diariamente. Quando
deixamos tudo organizado, sabendo o que temos que
fazer e onde encontrar, tudo fica mais tranquilo.

- Não exija tanto de você. Tome cuidado para não se
cobrar demais.

- Tenha uma alimentação saudável. Não é difícil que
pessoas ansiosas encontrem na comida o refúgio para
a sua ansiedade, em busca de um prazer imediato para
alivio da tensão.

- Faça exercício físico. Encontre a sua atividade físi-
ca preferida e pratique-a para  aumentar a saúde do seu
corpo e o seu bem-estar.

- Faça ou encontre um hobby para fazer. Ache a sua
atividade preferida e dedique-se a  ela no seu tempo livre.

- Tenha uma rotina do sono. Jamais negligencie o
seu sono, uma noite mal dormida são resultados de
dias mais cansativos e ansiosos em um ciclo que repete-
se frequentemente.

- Invista no seu conhecimento e faça acompanha-
mento com um psicólogo. Olhe para si e aprenda sua
própria maneira de reagir e lidar com as coisas. Investir
na sua saúde mental é uma das formas mais belas de
autocuidado

É possível sim controlar a sua ansiedade. Não se deses-
pere. O controle da ansiedade é possível através da
mudança de pequeno hábitos que, somados, resultam em
um benefício maior. Há casos, no entanto, em que o psiqui-
atra, é requerido, a fim de agir de modo a mitigar os
primeiros sintomas paralisantes da ansiedade e trabalhar
as outras questões com o paciente ao longo do tempo.
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Arcelor Mittal reforça compromisso
com a população de João Monlevade

por meio de projetos filantrópicos
JOÃO MONLEVADE -

Criada em 1988, a
Fundação ArcelorMittal é
o núcleo de investimento
e transformação social do
Grupo ArcelorMittal.

A Fundação, conforme
exposto em seu portal
eletrônico, opera por meio
de projetos em parceria
com o poder público e out-
ras instituições, privadas
ou não. Os investimentos
são feitos por meio de re-
cursos próprios e incenti-
vados. Mais de 10 milhões
de pessoas já foram aten-
didas com as iniciativas,
nesses mais de 30 anos.

A Fundação Arcelor-
Mittal se divide em três
eixos principais, educação,

cultura e esporte, sendo
que todos os projetos e
iniciativas nessas áreas
têm o objetivo de transfor-
mar a vida de crianças e
jovens de forma coletiva e
participativa, por meio de
conhecimento e inovação
e contribuindo para a in-
clusão e a formação cidadã
e para um mundo melhor.

Destacando-se com
seus projetos da
Fundação, a ArcelorMittal
recebeu alguns destaques,
como: o "Prêmio Comenda
Incentivadores do Es-
porte", que foi recebido na
Câmara dos Deputados, em
Brasília. A homenagem foi
prestada às cinco empresas
que mais investem na área

no país, com recursos da
Lei Federal de Incentivo ao
Esporte; e o Prêmio do Es-
porte Mineiro 2022, conce-
dido pela Secretaria de De-
senvolvimento Social de
Minas Gerais, por ser em-
presas que mais apoiou o
esporte mineiro no ano.

No ano de 2022, a Ar-
celorMittal por meio de
sua Fundação, esteve pre-
sente em 66 cidades do
Brasil, estabelecendo
laços com mais de 364 mil
pessoas, totalizando um
investimento de R$ 73,5
milhões (sendo R$ 8,5 mil-
hões em recursos própri-
os e R$ 65 milhões em re-
cursos incentivados).

Os números falam por

si, mas o que mais cha-
ma a atenção são os in-
vestimentos que foram
realizados pela empresa
no município de João
Monlevade, reforçando
constantemente a preo-
cupação da empresa no
que diz respeito a pro-
mover conhecimento,
educação e de transfor-
mar a vida de crianças e
jovens de forma coletiva
e participativa.

Foram mais de 20.000
pessoas alcançadas por
meio de seus projetos,
além de R$ 300.000,00 des-
tinados ao Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da Cri-
ança e do Adolescente.
Confira os números:

Em João Monlevade
Educação
Em 2022, a Fundação ArcelorMittal criou a Liga STEAM, como uma estratégia para a educação brasileira. A Liga STEAM,

trata de uma abordagem educacional plural, que reúne o ensino de Ciência, Tecnologia, Engenharia, Artes e Matemática para
formar jovens capazes de criar soluções para os problemas do mundo contemporâneo.

Ao todo, 133.189 pessoas estiveram envolvidas nas frentes da estratégia STEAM.
Em João Monlevade, foram 892 pessoas, dos quais 43 educadores tiveram acesso à formação STEAM e 156 crianças e jovens

participaram de projetos de robótica.

Cultura
Em 2022, 1.620.471 pessoas foram envolvidas nas ações dos projetos do eixo de cultura da Fundação ArcelorMittal.
Em João Monlevade, foram conectadas cerca de 18.815 pessoas por meio de projetos culturais.
O Diversão em Cena chegou a mais de 60 territórios, com 593 apresentações, alcançando mais de 132 mil pessoas. Só em João

Monlevade foram 27 espetáculos, com um público de 9.300 pessoas.
Por meio do Projeto Moradores - A Humanidade do Patrimônio, realizado em 2022, João Monlevade resgatou para o público

histórias contadas por cidadãos da cidade, valorizando a memória e a história das pessoas, como o maior patrimônio que um
território pode ter.

Cultura e Educação juntas
Mais de 70 jovens participaram do Projeto Acordes, que ampliou sua atuação e foi realizado em João Monlevade.
Além disso, houve também a Mostra da Diversidade, cujos artistas e grupos culturais tiverem a oportunidade de apresentar

manifestações populares e contribuir para o fortalecimento da identidade local e para a preservação do patrimônio cultural. Em
João Monlevade, 1.200 pessoas participaram da Mostra.

Esporte
Ao todo, 7.795 pessoas participaram dos projetos em 16 modalidades: basquete, futsal, vôlei, natação, handebol, ginástica de

trampolim, judô, xadrez, tênis, taekwondo, futebol, jogos eletrônicos, atletismo, automobilismo e breaking.
Em João Monlevade, 314 crianças tiveram oportunidades por meio de projetos de Futebol, Handebol, Vôlei e Futsal.

Projeto Ver e Viver
Consiste em testes de acuidade visual aplicados e, em caso de necessidade, os estudantes são encaminhados a consultas

médicas. Em João Monlevade foram triados 1.454 alunos e 138 óculos foram doados, com o objetivo de contribuir para a
qualidade de vida de crianças e jovens.

ArcelorMittal e Filantropia
Em 2022, o programa Cidadãos do Amanhã arrecadou R$ 6.861.720,81 por meio da destinação de até 6% dos recursos do

Imposto de Renda de Pessoa Física e Jurídica, além de doações.
Em João Monlevade, R$ 300.000,00 foram destinados ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente.
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Secretário de Serviços Urbanos Marcão, consegue R$ 100 mil com
o Deputado Estadual (PSD) Leonídio Bouças para João Monlevade

Como surgiu essa iniciativa?
"Ciente de seu empenho e da verba já liberada para o deposito, O Celeste

ouviu Marcão. "Precisamos realizar algumas melhorias nos setores de Serviços
Urbanos, Obras e principalmente na cozinha que atende os funcionários públi-
cos e demais pessoas quando aparecem no local. As benfeitorias irão trazer
mais praticidade e melhor qualidade".

E sobre a sua visita ao gabinete
do deputado e os recursos?

"Entrei em contato com o deputado pelo meu celular e dei início ao assunto.
O começo do diálogo pelo telefone, foi bastante tranquilo e ocorreu antes do
mês de novembro de 2022. Ele prontamente me propôs minha presença em seu
gabinete no mês de novembro em Belo Horizonte (foto). Durante a visita, fui
recebido com imensa satisfação e Leonídio se colocou à disposição em atender
à solicitação se comprometendo ao máximo. Os recursos já estão disponíveis
para o deposito", se sentindo bastante entusiasmado pela conquista. Marcão
apoiou o deputado em João Monlevade e com uma boa relação com seus ami-
gos, conseguiu 312 votos, ajudando a eleger a deputado.

JOÃO MONLEVADE
- O Secretário de
Serviços Urbanos, Mar-
co Antônio (Marcão),
desde que assumiu a
pasta de secretário no
setor que vincula a Sec-
retaria de Obras, tem re-
alizado um ótimo trabal-
ho nesse atual governo.
Bastante solicitado por
moradores do município
e por parlamentares, seu
tratamento é igualitário a
todos. O intuito é em re-
solver os problemas é de

maneira mais imediata
possível. Outro ponto
positivo, é a forma como
ele recebe em sua sala
quem o procura, sem ter
que agendar para outros
dias. Um diferencial entre
tantos outros secretários
que ocuparam o cargo, em
outras gestões, onde até
falar que não se encontra-
vam no setor, fato pres-
enciado inúmeras vezes
pelo O Celeste.

As metas de trabalho
adotadas por Marcão

tem dado tão certo, e
chegaram até a incomo-
dar politicamente alguns
vereadores.

Vez e outra aparece
críticas vazias e sem fun-
damentos na tribuna da
Câmara, por um parlamen-
tar apontando seu nome,
ao em vez, do vereador
procurar melhorar a sua
representatividade na ci-
dade. As críticas têm dado
mais credibilidade ao
servidor com elogios de
pessoas residentes no

município agradecendo a
resolução dos pedidos.
Se alguns parlamentares
vinham tentando com
críticas infundadas, tirar
os méritos do servidor,
imagina agora?

O Secretário con-

seguiu uma verba de R$
100 mil com o Deputa-
do Estadual, Leonídio
Bouças (PSD), para serem
investidos em melhorias
na cidade. Resta somente
a Secretária de Planeja-
mento os transmites para

o recurso ser depositados
na conta da Prefeitura. O
dinheiro é decorrente de
emenda parlamentar na
modalidade de Transfer-
ência Especial, já em ab-
erta, onde serão deposi-
tados ao Banco do Brasil.

Divulgação

No gabinete da Assembleia Legislativa: o Deputado Estadual, Leonídio Bouças (PSD)
e Secretário de Serviços Urbanos, Marco Antônio (Marcão)



CIDADE28 de abril a 5 de maio de 20236

Moradores pedem por corte
de arvores, Meio Ambiente

nada faz e tragédia pode
causar até morte de família

Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE -
Entre os dias 23 a 31 de
março de 2023, a edição
584, O Celeste circulou com
uma imagem da semana, na
página 02, retratando o
grave risco vivida por fa-
miliares e com um casal com
crianças de colo, pela di-
ficuldade encontrada pelo
corte de uma enorme ár-
vore com o tronco prati-
camente encostado em
uma das paredes do pe-
queno imóvel. A casa na
rua Marquês de Carave-
las, 167, no bairro Novo
Cruzeiro, ao lado de fora,
já se presencia surgimen-
tos de trincas nas paredes
causados pela raiz e tronco.

A situação é um caso
de emergência e não
pode esperar. Pela altura
da arvore e dos galhos
cobertos por folhas com
pragas de pássaro, é três
vezes maior que a
residência. O telhado da

casa e a estrutura da
residência não suportar-
ia sequer a queda de um
dos galhos, podendo
causar uma tragédia, de-
struindo a cobertura e até
matar alguns moradores.

Antes do fechamento
da edição, O Celeste após
o jornal circular, conver-
sou com o secretário do
setor o senhor Samuel
Domingos, ele disse que
o funcionário se encontra
de férias e que iria averi-
guar o fato.  Na quarta-
feira, 16 de abril O Celeste
compareceu no local e
constatou que a situação
prossegue do mesmo
jeito. Conversando com
um casal da casa, que
pediram para não aparec-
er na foto, disseram que
uma pessoa, compareceu
no local, se identificando
como funcionário do
Meio Ambiente.

Teria ele, analisado a

situação, feito registros
através de fotos e tirou
toda a esperança da
família, ao deixar claro, que
a prefeitura não disponibi-
liza de equipamentos. E
que a questão é particular.
Para um bom entendedor,
de acordo com o casal,
lavou-se as mãos. Esclare-
cendo ainda, que se eles
decidirem cortar a arvore,
teriam que se responsabi-
lizar em arrumar outras
mudas pelo corte.

A família que é simples
teme pelo pior, afirmaram
que todos os dias que
chove, vem o temor da
queda da arvore que bal-
ança fortemente, além dos
galhos que batem se ma-
neira seguida em cima do
telhado. E muitas vezes já
tiveram que trocar telhas
e conviver com água den-
tro da casa, no período de
chuvas, com telhas que
chegam a quebrar.
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Projeto "SUA CASA COM AMOR" já é
realidade em Bela Vista de Minas

Dentre as vantagens e benefícios da Regularização Fundiária, pode- se citar:
- Segurança jurídica para o morador com a entrega da escritura de seu imóvel e garantia legal de sucessão para os seus herdeiros;
- Melhorias nas condições urbanísticas e ambientais com reflexos positivos na qualidade de vida de seus moradores;
- Valorização real e imediata do imóvel regularizado, uma vez que o terreno documentado pode ser precificado pelo valor de mercado;
- Possibilidade de acesso a linhas de financiamentos habitacionais em instituições financeiras para construção, reforma e melhoria do imóvel.
- Ordenamento territorial urbano com a identificação e organização dos núcleos urbanos informais;
- Prestação de serviços públicos adequados aos seus ocupantes, promovendo integração social, geração de emprego e renda;
- Cadastramento de novas unidades imobiliárias e a consequente melhoria no ordenamento da cidade.
 Os procedimentos se estenderão aos demais bairros e localidades, visando abranger os moradores do município que vivem em situação

de irregularidade de seus imóveis, e titular as propriedades preferencialmente das famílias carentes.
Sem a regularização, os proprietários dos imóveis não possuem um documento formal de posse. Aderindo à REURB, não haverá custo

para os moradores junto à Prefeitura e também no cartório para realizar a regularização. A ação é baseada na lei federal 13.465, de 11 de julho
de 2017, que torna mais fácil esse tipo de medida. A lei é regulamentada pelo decreto 9.310, de 15 de março de 2018.

O programa "MINHA CASA COM AMOR" é uma iniciativa da prefeitura de Bela Vista de Minas, que em compasso as políticas públicas
nacionais, trará aos moradores, o acesso ao direito á moradia regular, digna e com condições de vida adequadas; participe você também!

 BELA VISTA DE MI-
NAS - A Prefeitura Munic-
ipal de Bela Vista de Mi-
nas deu início ao projeto
"SUA CASA COM
AMOR", que tem como
objetivo aplicar os pro-
cedimentos da REURB-
regularização fundiária ur-
bana- aos núcleos ur-
banos informais presentes
no município.

A REURB consiste no
conjunto de medidas ju-
rídicas, urbanísticas, ambi-
entais e sociais destinadas
à incorporação dos nú-
cleos urbanos informais
ao ordenamento territorial
urbano e à titulação de
seus ocupantes.

Milhares de moradores
serão beneficiados com a
ação da prefeitura, que tem
como prioridade regular-
izar a situação das famílias
que vivem no município e
não possuem escritura
dos imóveis, uma vez que
as famílias estão há algu-
mas décadas com suas
propriedades irregulares,
sem segurança jurídica.

Para instituir os benefí-
cios da regularização
fundiária (REURB) junto
ao município, estão sendo
realizadas diversas ações
conjuntas, como cadastros
dos beneficiários e suas
famílias, tratando de cole-
tar informações relevantes
sobre a situação social dos

moradores, a composição
do grupo familiar para fins
de inclusão e classificação
da modalidade da REUB
aplicável; assim como a

coleta dos dados para pos-
terior emissão dos títulos
aos beneficiários que se
enquadrem nos requisitos
da lei 13465/17.

Nessa primeira etapa foi
realizado um estudo so-
cioeconômico da região
que comtempla o Bairro
Boa Esperança, com uma
média aproximada de 192
cadastros.

As próximas etapas
consistem em reunir a doc-
umentação, analisa-las e
fazer a emissão da Certidão
de regularização fundiária,
a qual será enviada ao reg-
istro de imóveis compe-
tente, para que possam
enfim, serem registrados os
respectivos títulos de pro-
priedade aos moradores
beneficiados pela ação.

A Regularização
Fundiária Urbana (RE-
URB) é o procedimento
por meio do qual se ga-
rante o direito à moradia
daqueles que residem em

assentamentos informais
localizados nas áreas ur-
banas. A REURB consiste
numa série de ações ad-
ministrativas e sociais

destinadas à incorporação
dos núcleos urbanos in-
formais ao ordenamento
territorial urbano e à titu-
lação de seus ocupantes.

Fotos: Divulgação
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Para a família de Nozinho tudo e para
as famílias carentes apenas migalhas!

Renata
(Nora de Nozinho)

Diego
(Filho de Nozinho)

Lucinda
(Irmã de Nozinho)

José Imaculado
(Primo de Nozinho)

Joceline
(Prima de Nozinho)

Nozinho

SÃO GONÇALO DO
RIO ABAIXO - Enquanto
o atual prefeito Nozinho
recebe mensalmente R$
24.147,17, para conduzir as
finanças do município,
mantem empregados na
prefeitura, o seu filho Di-
ego Henrique Barcelos
com o salário mensal de
R$, 10.675,59, a sua Nora
Renata Barcelos, com
salário mensal de R$
10.675,59, a sua Prima, Jo-
celine Maria Keles, com
salário mensal de R$
10.765,59, o seu primo José
Imaculado Keles, com
salário mensal de R$ 10, 250,
16 e a sua irmã Lucinda Imac-
ulada Barcelos com salário
mensal de R$ 10.675,59,
população em diversas co-
munidades de São Gonçalo
sofrem com falta de luz, fal-
ta de água, estruturas nas
casas, falta de cobertura e
com péssima saúde nos
Postos médicos

No feriado de segun-
da feira, 01 de maio, O Ce-
leste visitou o vale das
Pacas, córrego Fernandes,
Baú entrada com Sede do
Gonzaga, e Lote 1, e Borg-
es que pertence o municí-
pio de São Gonçalo do Rio
Abaixo. O nosso com-
parecimento aos locais
ocorreu devido as cente-
nas reclamações e sof-
r imentos  de  pessoas
residentes nas partes
mais abandonadas e es-
quecidas  pelo  a tual
Prefeito Nozinho.

O Celeste conseguiu
encontrar uma moradora
em casa, local conhecido
como córrego Fernandes.
A senhora Conceição Fla-
viana, residindo sozinha,

deixada pelo esposo (in
memoriam). Após nos
apresentarmos, ela fez
questão de mostrar as
enormes trincas nas pare-
des de sua casa. Ela disse
que parte da residência
encontrava danificada e
sem condições financeira,
sobrevivendo de um
salário-mínimo, procurou
pela prefeitura explicando
a gravidade e pedindo por
uma ajuda. De acordo com
a moradora, a prefeitura ao
em vez de reformar os
danos, jogou parte no
chão e construiu nova-
mente as paredes.

Mas os serviços não
foram realizados com re-
sistência e as enormes
trincas apareceram e cada
dia mais aumenta de
tamanho. Estão em diver-
sas partes como nas pare-
des da cozinha, onde en-
contra-se armário e o
fogão, por dento e por fora
na porta de entrada da
casa, dentro do banheiro,
salas. Partes do telhado
encontram-se cobertos de
lonas de plásticos, cedi-
dos pela prefeitura como
proteção as chuvas. Ela
disse que basta começar a
chover e vem o medo de
paredes caírem e a luta
para conter com a água
dentro do seu imóvel.

A moradora disse que
já perdeu muitas coisas e
até moveis e continua na
luta. Quando questionada
se o prefeito tem compare-
cido no local: "Nem con-
hecer conheço. Nunca
veio aqui". Eu e muitos
sofremos com a poeira no
dia a dia e quando chove,
além de água dentro da

casa, com lamas e enxur-
radas que descem da rua
até a porta das residên-
cias", desabafou.

O Celeste compareceu
no vale das Pacas, lote 1
Baú a sede do Congado,
onde deparamos com uma
placa sinalizando, "Esta-
mos em obras". O valor
estimado em R$
2.339.096,20, objeto con-
tratação de empresa de en-
genharia civil e arquitetura
sobre regime de empreita-
da do tipo menor preço
para execução e revitaliza-
ção e melhoramento nas
estadas municipais. Os re-
cursos próprios da prefeit-

ura. A empresa contratada
como cita foi a: CPAVI
Sistemas Construções lim-
itadas. Na placa, apontam
45 empregos gerados, pra-
zo de início da obra 14/03/
2022 e término 10/09/2022.
O responsável pela fiscal-
ização dos serviços, a Sec-
retaria de Obras.

Ocorre, que quem pas-
sa pelos lotes, Sede do
Congado e Baú, se depara
com um serviço "porco",
devido o valor exorbitante
na placa. Algumas partes
do asfalto, com uma cama-
da fina e pobre, com
partes danificados e com
meios-fios jogados pelos

cantos e sem a colocação
pela via.  Parte de asfalto
encontra-se destruídos
onde se formou enormes
crateras. Algumas partes
com calçamento velho
danificado e espaços sem
calçamento. Mas material
tem de sobra, as pedras de
calçamento jogados no
canto de um barranco, ou
seja, foi abandonado e
serviço inacabado.

Uma parte, servindo de
ponte, no Baú, um materi-
al parecendo ser resistente
dando vazão a água de
córrego, dos dois lados o
barranco já caiu, o que
deixa certo de que em
breve ficará sem
condições de tráfego.

 Outro problema não re-
solvido é a construção de
uma caixa para a água que
sai de uma sede de Porco
"chiqueiro", a céu aberto,
com a água descendo cain-
do dentro de um buraco já
profundo, devido a quan-
tidade de água escorren-
do o dia e a noite.

Nozinho recebe quase R$ 25 Mil por mês pelo cargo de Prefeito de São Gonçalo
e dá emprego público para seu filho, sua irmã, sua nora, sua prima e seu primo
com salários de mais de R$ 10mil por mês. Enquanto isso a população carente

de São Gonçalo sofre com o descaso do Poder Executivo
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Postes de madeira velhos
e sem hastes e lâmpadas

As famílias de todos os locais citados, outro
fato que nos chamou atenção, que em todo o per-
curso os postes são todos de madeira e velhos,
cobertos de rachaduras e servindo somente como
suporte para fios, não possuindo nenhum deles
com Hastes e lâmpadas. O traz aos moradores in-
segurança e medo. Uma completa escuridão.

Comunidade dos Borges
pede socorro

Os moradores da comunidade dos Borges em São
Gonçalo estão todos nervosos e revoltados. Um dos
moradores que se identificou por Walico, mostrou a
sua indignação e sem medo alguém de retaliações e
represálias, disse que "a comunidade era abastecida
pela água de uma nascente e que a Prefeitura acabou
com a caixa de abastecimento e furou um poço arte-
siano, para iniciar um novo sistema de abastecimen-
to, furando o poço artesiano e não tem condições e
não vem mantendo a população com a água. "Esta-
mos sofrendo uma crise horrível por falta de água"
disse nervoso e prosseguiu: "Dois 2023 já está aca-
bando e a política vem aí, 2024 está chegando e esta-
mos de olhos. A comunidade toda está sem uma gota
de água nas residências faz meses".

Chamou os políticos do "capeta" e de políticos
safados. "Quando querem votos, estão todos os
dias batendo na porta de nossas casas, e agora
sumiram todos por quê? Eu moro nos borgeses e
quem quiser tirar satisfação estarei à disposição".

A comunidade do Córrego de Fernandes tam-
bém lamenta por falta de uma ponte de cimento para
atravessar um córrego. A prefeitura até o momento
nem comparecer compareceu ao local, onde uma
ponte fragilizada e sem segurança foi providencia-
da pelos moradores provisoriamente para servir de
ponte. Uma senhora de 78 anos que necessita de
uma travessia por necessidades e cuidados com a
saúde, fica sem condições de passar pelo local.

Saúde de São Gonçalo
está em frangalhos

A situação do Pronto Atendimento (PA) tam-
bém é decadente, através de vídeos que chegaram
à redação, a imagem mostra uma senhora com fil-
hos pequenos, idosos, cadeirantes e até pessoa
sentada no chão, esperando por atendimento ho-
ras e horas. A situação é constante e segue fazen-
do a população sofrer. Mediante a tantos proble-
mas o sinal é de uma péssima administração.

Córrego dos
Fernandes:

A Sra. Conceição
Flaviana aponta para

uma das trincas de sua
residência após reforma
realizada  pela Prefeitu-

ra

Comunidade dos Borges: Walico reclama da falta de
água e chama os políticos de de “capeta” e de “safados”

Walico reclama da falta de água e chama
os políticos de de “capeta” e de “safados”

Córrego dos Fernandes:
A comunidade necessita de uma ponte segura.

Uma senhora de 78 anos que necessita de uma travessia
por necessidades e cuidados com a saúde.

A situação do Pronto Atendimento (PA) também é
decadente. Pela imagem uma senhora com filho pequeno,
idosos, cadeirantes e até pessoa sentada no chãoe em pé,

esperando por atendimento horas e horas.

Sede do Congado e Baú, se depara com
um serviço "porco", devido o valor exorbitante
na placa. Algumas partes do asfalto, com uma
camada fina e pobre, com partes danificados

Sede do Congado e Baú: problema não resolvido é a
construção de uma caixa para a água que sai de uma sede

de Porco "chiqueiro", a céu aberto
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Ato deliberado de desobediência cobra ação de
autoridades no combate a perturbação da ordem

JOÃO MONLEVADE -
Atos de perturbação do
sossego continuam a inco-
modar moradores e a prej-
udicar a saúde de crianças,
idosos e portadores de ne-
cessidades especiais.

 A situação se alastra
pelos centros comerciais e
pelas ruas dos bairros. São
diversas reclamações rece-
bidas pelo Celeste já regis-
tradas pela reportagem. Os
órgãos responsáveis tem
trabalhado para coibir tais
práticas, mas atualmente, o
problema tem se agravado.

 A emissão excessiva de
ruído provocado por es-
capamentos de motocicle-
tas tem sido um dos moti-
vos recorrentes de pertur-
bação no município de
João Monlevade. Morad-
ores de diferentes regiões
da cidade vem reclaman-
do da poluição sonora e
afirmam que o problema,
tem causado danos à
saúde, como dores de ca-
beça, cansaço, estresse,
irritação e insônia, em ido-
sos, crianças, gestantes e
pessoas com autismo e
deficiente físicos.

O fato é real e a equipe
do Celeste, por diversas
vezes, realizou teste de ruí-
do, e o barulho emitido por
motos com escapes adul-
terados é ensurdecedor até
para quem estar dentro de
casa. O barulho passou a
ser ainda mais recorrente
se concentrando mais no

Gilson Elói

Caixas de som colocadas nas
portas de alguns comércios pelos

proprietários, algumas, até em
(pedestal, tripe) numa competição de

altura acima do limite, disputando
preços de produtos, onde o som dos

alto falantes chega até o limite máximo

período noturno, com mo-
tor de explosão.

Outra questão que tem
ocorrido com frequência
são os volumes de sons
em alguns carros de pro-
pagandas de lojas, tran-
sitando em horários de pi-
cos, atrás de filas enormes
provocadas pelo trânsito
lento nos centros comerci-
ais da cidade, com som
bastante alto, nos dias uteis
e aos sábados e feriados.
A cena se repete com car-
ros rebaixados e com sons
alto, seguindo o trajeto.

Outro problema que re-

tornou, são as caixas de
som colocadas nas portas
de alguns comércios pe-
los proprietários, algu-
mas, até em (pedestal,
tripe) numa competição
de altura acima do limite,
disputando preços de
produtos, onde o som
dos alto falantes chega
até o limite máximo, des-
respeitando a todos que
transitam pelos passeios.
Alguns donos de comér-
cios ultrapassam o abuso,
quando não anunciam de
forma estrondosa o
produto, nos intervalos,

deixando músicas tocar
com letras até indecentes
e imoral, assando desper-
cebidas, ao barulho.  O
desrespeito com festas em
residências a noite varan-
do a madrugada é outra
ação que precisa ser com-
batida. Onde vizinhos
seguem mantendo o som
alto dos aparelhos, contri-
buindo com gritaria e
bebedeiras.  Inúmeras
pessoas ligaram para O
Celeste, relatando sobre
o ato e pedindo provi-
dencias para punir essa
insubordinação.
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JOÃO MONLEVADE -
Parte da Rua Bélgica, sen-
tido ao Trevo no Cruzeiro
Celeste, será finalizada com
asfaltamento. Em uma con-
versa com o vice-prefeito
Fabrício Lopes (Planeja-
mento) e o Secretário de
Obras, Eduardo Bastos na
última semana, O Celeste
levantou o tema das obras
inacabadas da rua Bélgica.

Trata-se de um pedido
que perdurava anos sem
respostas. Atendendo pe-
didos dos moradores, que

Após 20 anos obras da Rua Bélgica, Laércio e seu
vice-prefeito Fabrico Lopes se comprometeram a finaliza
os trabalhos paralisado nas administrações passadas

sofreram com lamas, poei-
ras e até enchentes, várias
reportagens cobrando por
melhorias foram feitas pelo
O Celeste. Parte dos
serviços de asfaltamento
foram realizados há vinte
anos, pelo prefeito Dr. Laér-
cio Ribeiro e o vice-prefeito
Gentil Bicalho, quando es-
tiveram à frente do executi-
vo com recursos próprios
da prefeitura. Após vinte
anos, Dr. Laércio Ribeiro
retorna à frente da prefeit-
ura juntamente do vice-

prefeito Fabricio Lopes. A
atenção continua a rua
Bélgica na sua adminis-
tração. Os problemas das
enchentes foram resolvi-
dos em 2022 quando assu-
miu o poder. E o restante
do asfalto que não foram
concluídos pelos ex-
prefeitos, Carlos Moreira,
Gustavo Prandini, Teófilo
Torres e nem por Simone
Moreira, já conta com a lib-
eração das verbas e finaliza-
ção do projeto, começar a
camada quente de asfalto.

Gilson Elói
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Dr. Laércio Ribeiro e Fabrício Lopes trazem de volta, após
mais de 20 anos, o Clube Recreativo do bairro Vila Tanque

JOÃO MONLEVADE -
Na edição nº 570, de 22 a
28 de abril de 2022, O Ce-
leste trouxe na página 15,
mais uma entre tantas
matérias, as cenas la-
mentáveis de descaso e
desleixo dos ex-prefeitos
Carlos Moreira (dois man-
datos), Gustavo Prandini,

Gilson Elói Acom PMJM

Teófilo Torres e Simone
Moreira com o Clube Rec-
reativo da Vila Tanque.

O único espaço de lazer
do bairro, inaugurado nos
anos 70, foi palco de
grandes competições es-
portivas de futsal, vôlei,
basquete e handebol de
João Monlevade, do Mé-

dio Piracicaba e do Vale do
Aço. O Clube também se-
diou centenas de eventos
como bailes e festas memo-
ráveis. A a falta de interesse
em olhar para o local e para
a comunidade, por parte de
ex-gestores, fez com que os
portões do clube ficassem
fechados por anos. O es-

paço foi depredado e era
usado por dependentes
químicos, práticas de sexo
e moradia de andarilhos e
moradores de rua.

Passaram-se 20 anos e
nada de se tocar no assun-
to, há não ser, as publi-
cações de reportagens
como muitas das feitas pelo

O Celeste, a pedido da co-
munidade. Uma nova
gestão assume a prefeitura,
o médico e prefeito Dr. Laér-
cio Ribeiro e o vice-prefeito
Fabrício Lopes vêm a cada
dia mostrando que quando
se quer, se faz para a popu-
lação. O Clube do Recreati-
vo foi todo reformado e vol-

tou às suas origens. Mais
de 400 pessoas, como con-
sta no livro de assinaturas,
compareceram com imensa
satisfação à reinauguração
do local, demonstrando
gratidão aos dois gestores
por resgatar parte da
história da Vila Tanque, o
Clube do Recreativo.

A moradora da Vila Tanque, Dona Maria Dorim
(85 anos), que sempre trabalhou em prol da preser-
vação da sede da Savita, foi homenageada pela
administração municipal que deu o seu nome ao

Espaço de Convivência do local. No evento,
ela recebeu flores da primeira-dama Rosângela Ribeiro

e da esposa do vice-prefeito, Simone Rolla.
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Um morador da Rua
Itália no bairro Teresópo-
lis, Antônio Marques
Damaceno, (mais conhec-
ido como Stalone - Ton-
hão), enviou uma foto ao
Celeste registrando um
bueiro entupido desde a
gestão do início do gov-
erno de Teófilo Torres,
seguindo com a mesma
proporção, sem limpeza da
prefeitura por parte da ex-
prefeita Simone Moreira.

Morador da Rua Itália solicita
desentupimento de bueiro no

bairro Cruzeiro Celeste
"Basta chover que a poça
de água parada permanece
semanas e até meses dev-
ido ao entupimento. Tem-
os conhecimento do sur-

to da Dengue que se alas-
tra pelo município e solici-
tamos o departamento de
Obras pelo desentupimen-
to do bueiro, evitando que

a situação se prolongue e
faça pessoa adoecerem",
finalizou o representante
do local pedindo ajuda da
Administração Pública.

Divulgação
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Josiene Rodrigues e Nathalia Trindade da assessoria de
comunicação do Grupo ArcelorMittal de João Monlevade.

As duas excelentes profissionais foram registradas pelo
jornal O Celeste, na apresentação dos trabalhos sociais

realizados pela Arcelor no município. O encontro ocorreu
no salão nobre do Real, 19 de abril 2023.

 A mãe Renata Braz e a sua bela filha Manuella Oliveira
Quintão que completou dez anos. Felicidades e saúde.

Vanderlei Prudêncio é
servidor comissionado

ocupante do cargo Chefe de
Divisão do Setor de

Serviços Urbanos da
prefeitura de João

Monlevade.Após a entrada
de Vanderlei na direção dos
trabalhos, houve melhora
na organização do setor,

antes completamente
"desleixado. Além disso,

vários trabalhos engaveta-
dos foram resolvidos e

conta com uma excelente
fiscalização. O setor tem se
destacado pelos resultados

de Vanderlei e sua equipe de
ótimos servidores.

A Engenheira Eletricista
da Secretária Municipal de

Serviços Urbanos da
Prefeitura de João
Monlevade, Thaís

Machado, completou mais
um aniversário. Deseja-
mos-lhe saúde e sucesso.

A Secretária de Obras e
Serviços Urbanos de João

Monlevade, Fabíola Moura,
estudante de Engenharia
Ambiental, UEMG, presa

um diferencial entre muitos
servidores públicos.

Dedicada e cumpridora de
metas. Na questão de servir

as pessoas com devida
atenção e respeito".

Fabíola exelenete
profissional.

Na passarela no exterior, o clima de sensualidade com
transparência e brilho, desfilando com marcas de lingerie e

outros loocks, a presença de Ludmila Lima, modelo
profissional de João Monlevade, atraíram aos olhares no

país da Índia, cidades de Delhi, Gurgaon, Ludhiana e
Jaipur, recebendo aplausos e elogios. Engajada nos

momentos felizes de conquistas e sonhos no tocante mundo
da moda, os desfiles presenciais encerraram com o

surgimento do COVID-19 e a modelo teve que se afastar
das passarelas por um determinado período sobre

recomendações. Atualmente, ocupa uma das funções na
Administração Pública do Município e no dia 02 de abril,

2023, completou 22 anos. Cursa o quinto período de
Engenharia Civil, na UEMG.

Anna Monteiro, 16, foi eleita a Miss Teen Minas Gerais
em Belo Horizonte num concurso entre modelos a nível
nacional, concorrendo com outras modelos de mais de

várias cidades de Minas. Agora a modelo seguirá para as
cidades de Belém do Pará onde concorrerá Miss Brasil com
mais de 25 representando seus estados. A foto foi enviada a
redação de O Celeste, através de sua mãe Tarcy Monteiro,

modelo profissional e empreendedora.
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